
 
 

 
 

 

PROCES VERBAL DU COMITÉ DE DIRECTION 
Réunion du 22/06/2023 

 Au siège di District du Val-d’Oise de Football 
 

 
Membres 

Marc Touchet (Indre) Président 
 
Secteur 1       Secteur 2 
 
Bertrand Voisin (Calvados) : excusé    Claude Delforge (Val-d’Oise)  
Sébastien Cornec (Maine-et-Loire) : excusé   Pascal Poidevin (Aisne)  
    
Secteur 3       Secteur 4 
Daniel Durand (Côte-d’Or)      Raymond Fournel (Haute-Loire)  
Patrick Leiritz (Haute-Marne)      Edouard Delamotte (Côte-d’Azur) 
 
Secteur 5 
Alexandre Gougnard (Gironde) 
Pierre Micheau (Aude) : exc. 
 
Assistent : Brendan Barrau / Keryann Lechenet 
 
 

 
Début : 09h15 

 
 

1. Communications du Président Marc Touchet 
 
Marc Touchet ouvre ce Comité en remerciant Claude Delforge pour son accueil au sein de son 
District, dans des délais très courts qui plus est. 
 
Il indique que ce choix de venir au District 95 est avant tout dicté par un souci économique car 
les chambres à Paris à cette période ont un prix élevé, et la qualité des échanges nécessitait 
une réunion présentielle. 
 
Un point est fait sur l’élection de 2 nouveaux Présidents de District (Grand Vaucluse et 
Provence) et Marc Touchet leur adressera un courrier personnalisé. 
 
 

2. Point Finances  
 
Raymond Fournel indique que les recettes à ce jour se montent à 80700€, tandis que les 
dépenses sont de l’ordre de 78000€. Il reste à payer les 6 roll-up nouvellement crées et les 
cadeaux du Congrès. 
Un déficit de près de 3000€ est donc à envisager. 
 
Concernant l’adhésion, dont le prix est resté inchangé depuis plusieurs années, la réflexion 
s’engage pour une éventuelle augmentation. 



 
 

La décision est à prendre par le Comité de Direction car c’est une mesure d’administration 
générale. 
Après un débat animé par l’ensemble des membres, décision est prise de maintenir le prix 
jusqu’en 2024 et la prochaine élection du Comité de l’ANPDF. 
 
Alexandre Gougnard souhaite connaître le détail frais de fonctionnement de cette saison 
comparés à la saison précédente, afin de connaitre les raisons d’une baisse ou d’expliquer la 
hausse. 
Il est certain que les charges de l’ANPDF sont exclusivement des frais de fonctionnement. 
 
 

3. Congrès 2023 les 15/16/17 septembre 
 
Marc Touchet informe que près de 50 Présidents de District ont répondu favorablement à 
l’invitation du District du Val-d’Oise de Football, et demande aux animateurs de secteurs de 
relancer les membres actifs qui n’ont pas encore répondu. 
L’objectif à atteindre est de 70 présidents au Congrès grâce à la mobilisation de tous. 
 
Claude Delforge demande une réponse positive ou négative pour chaque président. 
 
Concernant les partenaires, Marc Touchet souligne que Tarkett sera représenté par 2 
personnes et l’ANPDF paie la nuit du vendredi (soirée des partenaires) et les autres 
commerciaux (7 à confirmer) régleront leurs chambres si nécessaires. 
Concernant la MDS, Raymond Fournel se charge de les contacter. 
 
Concernant les sujets des ateliers du samedi matin, Marc Touchet rappelle les 2 thèmes choisis 
sur les 3 à proposer : 
 
1/ Solutions alternatives pour assurer le dynamisme financier d’un district » (idée du mécénat 
de compétences, du groupement d’employeur, défraiements et frais kilométriques, aides 
possibles aux associations…) 

 
2/ « Politique RSO du District : les bonne pratiques » 
 
3/Il est envisagé d’évoquer la « responsabilité du Président de District dans le cadre de ses 
fonctions », assez méconnu et malgré tout essentielle notamment via une garantie.  

 
La discussion s’engage pour définir les intervenants sur ces sujets, des orientations sont prises 
en séances. 
Il est demandé de solliciter leur présentation début septembre pour bien calibrer leur temps 
de parole et vérifier le contenu. 
 
En termes de planning il est décidé que chaque sujet doit durer 1heure via le rythme suivant : 

- 08h30 – 09h30  
- 09h45 – 10-45 
- 11h00 - 12h00 



 
 

Ensuite un départ du Conseil départemental pour déjeuner sous forme de buffet à l’hôtel (5 
minutes à pied), puis émargement pour l’AG à 14h45 pour une ouverture à 15h00. 
 
Les Membres devant repartir dans leurs territoires respectifs, Marc Touchet souhaite par 
avance de bonnes vacances et remercie une nouvelle fois Claude Delforge pour son accueil. 
 
 
 

Fin : 12h30 
 
 


